
ANFRAGE 

des Abgeordneten Thomas Spalt 
an den Bundesminister für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport 
betreffend Aktuelle Zahlen zur Auslastung der Bundestheater 

Nachdem das soziale Leben in Österreich seit März 2020 aufgrund der Lockdown
Verordnungen einer Ausnahmesituation unterworfen war, leidet die Kunst- und 
Kulturszene seit vergangenem Jahr unter anderem auch unter der Teuerungswelle mit 
entsprechenden Auswirkungen auf die Auslastung. 

In diesem Zusammenhang richtet der unterfertigte Abgeordnete an den 
Bundesminister für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport folgende 

Anfrage 

1. Wie hoch ist der Anteil an heimischen Besuchern und der Anteil an 
ausländischen Touristen im Jahr 2022 in den Bundestheatern, verglichen mit 
den Jahren 2021 , 2020 und 2019 (aufgeschlüsselt auf die einzelnen 
Bundestheater)? 

2. Wie hoch sind die monatlichen Besucherzahlen im Jahr 2022 in den einzelnen 
Bundestheatern, verglichen mit den Jahren 2021 , 2020 und 2019? 

3. Wie hoch ist die monatliche Auslastung der einzelnen Bundestheater im Jahr 
2022, verglichen mit den Jahren 2021 , 2020 und 2019? 

4. Hat sich die Altersstruktur der Besucher im Jahr 2022 in den Bundestheatern 
verändert, verglichen mit den Jahren 2021 , 2020 und 2019? 

W . . ? a. enn Ja, wie . 
5. Welche Maßnahmen wurden seitens der einzelnen Bundestheater im Jahr 2022 

gesetzt, um dem Besucherrückgang entgegenzuwirken? 
6. Konnten im Jahr 2022 neue Altersgruppen bzw. neue Zielgruppen als Besucher 

verstärkt angesprochen werden? 
a. Wenn ja , welche und in welchen Bundestheatern? 
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